

Bonjour à toutes et tous!

Après ces congés d'été assombris par l'injuste projet de "contre-réforme" des retraites, l'automne de tous les dangers se profile pour le financement de la Sécurité sociale... et des hôpitaux publics.

Nous avons tous que le CHI n'est pas tiré d'affaire, malgré la forte mobilisation que nous avons su créer avec 10 000 pétitions portées en juin dernier à l'ARS.

Ainsi le projet médical qui devait conforter les activités de proximité du CHI a "été recalé" par l'ARS", pas suffisamment "convaincant" quant ... au retour à l'équilibre financier...

Par ailleurs, les manœuvres en cours autour du "projet de relocalisation de la maternité des Lilas" dans les locaux de l'hôpital, mené dans la plus complète opacité, tant vis-à-vis de l'équipe des Lilas que du CHI, ne sont pas là pour nous rassurer

IL FAUT PARTICIPER A LA MANIFESTATION DES LILAS LE 21 SEPTEMBRE A 11 HEURES A LA MAIRIE DES LILAS!

Voilà pour quoi nous vous proposons de nous retrouver le jeudi 3 octobre à 19 heures, à la Maison des ASSOCIATIONS à Montreuil

Avenue de la Résistance (métro Croix de Chavaux, après la rue Parmentier)

Nous comptons sur vous!

Et faites passer l'invitation auprès de vos réseaux, vos ami-e-s!

Votre implication fera l'efficacité de nos décisions!

Le Comité de Défense du CHI André Grégoire